
ATA 199ª (centésima nonagésima nona) do Conselho Municipal de Alimentação Escolar 
(CAE) de Santana de Parnaíba. Em reunião ORDINÁRIA, às nove horas e vinte minutos do dia 
VINTE E SEIS DE JUNHO de dois mil e dezoito, reuniu-se no auditório “Carlos Drummond de 
Andrade” na Secretaria de Educação, sito à R. Prof. Edgar de Moraes, 150 - Jardim Frediani, 
Santana de Parnaíba, os seguintes representantes do CAE gestão 2017/2021: Saulo
Medeiros de Oliveira (titular)e Paulo Roberto dos Santos Rodrigues (suplente) 
representantes do Poder Executivo; Nilton José Jardim (titular) e Eliseu Neves da Silva 
(suplente) representantes dos professores/trabalhadores da Educação/discentes; Magda
Ribeiro Pinto da Silva (titular)  representante dos pais; Suzi Spitaletti (titular) e Marcelo
Nunes da Silva (suplente) representantes da sociedade civil. Não contamos com a presença 
da Conselheira Dayane Janaina Salvador do Prado (titular), que está de licença maternidade 
e que escreveu solicitação, de próprio punho, como comprova cópia - anexo (1 ) - a esta ATA  
e Rosilda Silva de Sousa (titular), que justificou satisfatoriamente a falta.  Ainda não 
contamos com as presenças dos seguintes conselheiros: Douglas Ricci Tori Rosa (suplente), 
Wilson Negrão (titular), Ricardo Borges de Souza (suplente), Waldineia Ibiapina Machado 
(suplente) e Michele Lento (suplente), que não justificaram a falta. Como visitantes, 
participaram da reunião o senhor Gilberto Rodrigues da Silva (funcionário da SME), a 
senhora ex-conselheira do CAE Maria José Martins Fernandes Coelho e o senhor ex-
conselheiro do CAE Alécio Rodrigues. Então a senhora presidente deu inicio a reunião 
ordinária e seguindo a pauta, anexo (2) a esta Ata, que é a seguinte: 1- Leitura e aprovação 
da Ata 198 - reunião extraordinária; 2 - Discutir sobre as faltas e substituições dos titulares 
do CAE; 3- Cronograma de Visitação aos Colégios; 4- Quem irá para São Carlos no Encontro 
Nacional Alimentação Escolar; 5- Outros assuntos não agendados, mas pertinentes. Então se 
fez a leitura da ATA 198 pelo vice-presidente e foi aprovada sem ressalvas. A senhora 
presidente então anunciou que hoje, antes da reunião, protocolou junto ao protocolo geral 
o ofício numero 59/2018 OS 407277, anexo 3, sobre a solicitação de relatório à Ouvidoria 
das reclamações, sugestões, denúncias, elogios e orientações recebidas e respondidas em 
2016, 2017 e até a presente data de 2018. Hoje também foi entregue, através do 
conselheiro Saulo, dois carimbos ao CAE, que facilitará para que nossos documentos 
tenham autenticidade; o grupo em geral está muito satisfeito por estar ganhando cada dia 
mais espaço para que possamos desenvolver um bom trabalho. Em seguida, continuando a 
reunião, conversamos o que foi decidido pelo Conselho sobre os integrantes do CAE que 
estão com faltas em nossas reuniões sem justificativas. É o caso do conselheiro Saulo, do 
conselheiro Wilson e da conselheira Suzi que serão notificados via e-mail e whats app e caso 
faltem os mesmos serão substituídos por outros conselheiros dos mesmos segmentos sem 
outras notificações. O senhor Saulo relata que seria muito importante se o conselho 
participasse das reuniões com as agentes de alimentação escolar do município, uma vez que 
assim seria possível esclarecer as dúvidas delas em relação ao CAE. Concordamos também 
que seria muito importante a presença do CAE, esclarecendo as atribuições deste colegiado 
aos senhores diretores escolares, preferencialmente aproveitando às reuniões mensais que 
acontecem na Secretaria Municipal de Educação. Ficou então de, nos próximos dias, 
elaborarmos ofícios solicitando ao senhor secretário de educação a presença do CAE tanto 
no evento das Agentes de Alimentação Escolar, quanto nas reuniões mensais realizadas com 
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os senhores diretores de unidades escolares do município. Na sequencia também 
discutimos sobre a possibilidade de enviarmos ofício ao senhor secretário de educação, a 
fim de solicitarmos a devida dispensa manifestada na resolução 26/2013 artigo 36 item IV §
2° “Quando do exercício das atividades do CAE, previstos no art. 19 da Lei nº 11.947/2009 e 
art. 35 desta Resolução, “...recomenda-se a liberação dos servidores públicos para exercer 
as suas atividades no Conselho, de acordo com o Plano de Ação elaborado pelo CAE, sem 
prejuízo das suas funções profissionais” para também sejam contemplados com declarações 
de comparecimento às visitas aos colégios e não se prejudiquem em relação a ausência no 
trabalho, uma vez que todas as visitas serão documentadas em cada colégio visitado. Tais 
declarações deverão ser entregues para o Recursos Humanos. O senhor Alécio Rodrigues, 
conselheiro gestão 2013 a 2017 pede licença para se retirar desta reunião, mas antes 
entrega em mãos as cópias das atas que estavam em seu poder: Ata 104 de fevereiro de 
dois mil e dez a 166 de setembro de dois mil e quinze; deixa claro que essas cópias foram 
entregues a ele pelo senhor Gilberto. A senhora Maria José,  ex-presidente do CAE gestão 
2013/2017, aproveita e pede a palavra para também esclarecer que não tem em seu poder 
qualquer documento original do CAE. Para finalizar, conversamos de quem esteja 
interessado em ir para o Encontro Nacional de Alimentação Escolar que acontecerá dias 20 
e 21 de setembro de dois mil e dezoito. Ficou estabelecido que todos que tiverem interesse 
podem e devem fazer as inscrições, pois embora estabeleçam um gestor, um conselheiro e 
um nutricionista, de acordo com anos anteriores, sobrando vagas normalmente liberam 
para todos os inscritos. Logo que estiverem a disposição as pré-inscrições serão divulgadas a 
quem possa interessar. Desta forma, esta reunião teve sua finalização às onze horas e trinta 
minutos.  A presente Ata foi lavrada por mim, conselheiro suplente Eliseu Neves da Silva, e 
assinada por todos os presentes acima nominados e referenciados.
Presidente: Magda Ribeiro Pinto da Silva________________________________________
Conselheiros:

Eliseu Neves da Silva ___ ____________________________________________________

Saulo Medeiros de Oliveira 
(titular)_______________________________________________

Nilton José Jardim (titula)____________________________________________________

Paulo Roberto dos Santos Rodrigues 
(suplente)______________________________________

Marcelo Nunes da Silva_____________________________________________________

Suzi Spitaletti_____________________________________________________________

Visitantes:

Gilberto Rodrigues Silva 
(SME)____________________________________________________
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Maria José Martins Fernandes Coelho___________________________________________

Alécio Rodrigues___________________________________________________________
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